

WATERPROOFING COMPOUND

Features: A silicone-based repair compound for interior and exterior surfaces of any size. This easy to apply compound protects against weathering, rotting and moisture damage. Retains long-term elasticity without becoming brittle, even in extreme weather conditions. Resistant to UV radiation and dilute alkalis and bases. Compatible with bitumen. Solvent-free.

Uses: Designed for repair work on eavestroughs, holes and cracks in the roof sheeting, shingles, on building walls, drip caps, roof windows and exits, balconies and terraces, etc. Not suitable for areas continually exposed to water (e. g. fountains, cisterns).

Directions: Surface must be clean, free from dust and grease, as well as being dry or very slightly damp. Remove all moss, algae, lichen, and loose paint/primer mechanically. Do not dilute. Apply using a brush, roller or trowel. A 3 to 5 mm thick coating is recommended for most applications. A 2 mm thick coating is sufficient for roofs with a slope of $\geq 5^\circ$. **Coverage:** One container will cover approximately 0.5 m² at 3 mm thickness. **Touch dry:** \approx 1 h. **Fully cured:** 1 to 2 days. **Clean up:** Uncured material can be removed with a wet sponge. **Cautions:** Drying times vary with temperature and coating thickness. Protect from water and frost for 48 h after application.

This information is based on our experience. Preliminary tests are advised before use. For more details, see the technical data sheet.

COMPOSÉ D'ÉTANCHÉITÉ

Caractéristiques: Un composé de réparation à base de silicone pour les surfaces intérieures et extérieures de toute taille. Ce composé facile à appliquer protège contre les intempéries, la pourriture et les dommages causés par l'humidité. Retient l'élasticité à long terme sans devenir fragile, même dans des conditions météorologiques extrêmes. Résiste aux rayons UV et aux acides et bases dilués. Compatible avec le bitume. Sans solvants.

Utilisations: Conçu pour la réparation des gouttières, des trous et des fissures dans les toits, les bardeaux, sur les murs, les pare-peintures, les fenêtres et les sorties de toit, les balcons et les terrasses. Ne convient pas aux zones continuellement exposées à l'eau (p. ex. fontaines, citernes).

Made d'emploi: La surface doit être propre, exempte de poussière et de graisse, ainsi que sèche ou très légèrement humide. Enlever mécaniquement la mousse, les algues, le lichen et la peinture/l'apprêt. Ne pas diluer. Appliquer à la brosse, au rouleau ou à la truelle. Un revêtement de 3 à 5 mm d'épaisseur est recommandé pour la plupart des applications. Un revêtement de 2 mm d'épaisseur est suffisant pour les toits ayant une pente $\geq 5^\circ$. **Couvertures:** Un récipient couvrira environ 0.5 m² à une épaisseur de 3 mm. **Sec au coucher:** \approx 1 h. **Complètement sec:** 1 à 2 jours. **Nettoyage:** Le matériau non durci peut être enlevé avec une éponge humide. **Avertissements:** Les temps de séchage varient en fonction de la température et de l'épaisseur de la couche. Protéger de l'eau et du gel pendant 48 h après l'application.

Cette information est basée sur notre expérience. Des tests préalables sont avisés avant l'utilisation. Pour plus de détails, voir la fiche technique.

WARNING Causes serious eye irritation. Suspected of damaging fertility. **Prevention:** Obtain special instructions before use. Do not handle until all safety precautions have been read and understood. Wash skin thoroughly after handling. Wear protective gloves, protective clothing, eye protection and face protection. **Response:** IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. If eye irritation persists: Get medical attention. IF exposed or concerned: Get medical attention. **Storage:** Store locked up. **Disposal:** Dispose of contents and container to an approved waste disposal plant.



See the **SDS** for more info at/
Voir la **FDS** pour plus d'info au:
wuerth.ca or call/ou appelez: **1-800-263-5002**
Imported by/Importé par:
Wurth Canada Limited/Limitée
3445 Hanlon Creek Blvd, Guelph, ON, N1C 0A1

ATTENTION Provoque une sévère irritation des yeux. Susceptible de nuire à la fertilité. **Prévention:** Se procurer les instructions avant utilisation. Ne pas manipuler avant d'avoir lu et compris toutes les précautions de sécurité. Se laver la peau soigneusement après manipulation. Porter des gants de protection, des vêtements de protection, un équipement de protection des yeux et du visage. **Intervention:** EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX: Rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles peuvent être facilement enlevées. Continuer à rincer. Si l'irritation des yeux persiste: Consulter un médecin. En cas d'exposition prouvée ou suspectée: Consulter un médecin. **Entreposage:** Garder sous clef. **Élimination:** Éliminer le contenu et le récipient dans une installation d'élimination des déchets agréée.

**Not for retail sale/
Pas pour la vente au détail**

**Made in Germany/
Fabriqué en Allemagne**

Art. 893.350810.083



PAVE | 12/2021 | 893.350810 | V.5.0 | WRMHS.2015

**WATERPROOFING
COMPOUND
COMPOSÉ
D'ÉTANCHÉITÉ**



Net content/Contenu net:

975 g (34.4 oz)

SEALING

ÉTANCHÉISATION

SEALING

ÉTANCHÉISATION

SEALING

ÉTANCHÉISATION